Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 156 m2
Référence FDM-10830
Prix 1 525 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villefranche-sur-mer / vinaigrier : sur les hauteurs de villefranche-sur-mer, dans une
belle résidence avec piscine, cet appartement comme une maison vous offre une
vue panoramique sur la mer et la colline du mont alban. Sur trois niveau, il est
composé d'un grand séjour avec cheminé et d'une belle cuisine équipé, donnant
tous deux sur une grande terrasse de 70 m2 avec cuisine d'été et plusieurs
rangements. A |'étage se trouvent 3 chambres dont deux donnant sur terrasse, une
salle de bain et une salle de douche. Enfin, au demier niveau se trouve une

quatrieme grande chambre avec terrasse ...

Villefranche-sur-mer / vinaigrier : in the heights of villefranche-sur-mer, on the top
floor of a residence with swimming pool, a beautiful apartment on three levels with
magnificent panoramic views of the sea and nearby hills. On the first level there is a
large living room with a fireplace and a fully equipped kitchen, opening onto a large
terrace of 70sqm. With summer kitchen and storages. On the second floor, 3
bedrooms, two of which open onto the terrace, and 2 two bathrooms. Finally, on
the upper level there is a fourth large bedroom with a terrace and a bathroom. A

private staircase ...
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